



APPEL À LA GREVE



STOP À L'INTIMIDATION – SOUTIEN À RÉGIS !

Notre camarade Régis, militant CGT, est convoqué au commissariat de Riom le jeudi 22 janvier afin d'être entendu à la suite du mouvement de grève engagé dans le cadre des négociations salariales de branche.

Ce n'est pas Régis que l'on vise, c'est la CGT et l'action collective !

Ce mouvement ne sort pas de nulle part. Il émane de la base, par les agents, par les grévistes, avec des revendications légitimes : salaires, reconnaissance, dignité au travail. Et pendant ce temps, les directions restent sourdes, ferment les yeux sur la réalité du terrain, mais trouvent toujours le temps de faire pression sur ceux qui se battent.

MILITANT, PAS VOYOU !

Régis est un militant syndical, engagé, présent, solidaire. Pas un délinquant. Pas un voyou.

Nous refusons toute tentative de faire passer les militants CGT pour des "fauteurs de troubles" quand ils défendent simplement les droits de toutes et tous.

Quand on touche à un militant de la CGT, on touche à toute la CGT !

Ce jeudi 22 janvier est aussi une journée de CPPNI, sur la revendication des mesures salariales de branche.

Voilà pourquoi il est essentiel de montrer que la CGT est debout, organisée, et qu'elle ne se laissera pas intimider.

APPEL A LA GREVE ET AU RASSEMBLEMENT

Jeudi 22 janvier

- Rassemblement à 12h00 barbecue de lutte
 - Commissariat de Riom
- 20 avenue Virlogeux – 63200 Riom

Le syndicat mines energie 63 appelle tous les représentants CGT de la région et du département, les élus et les grévistes à venir soutenir Régis et partager ce moment de lutte et de défense des militants.

